



# はくろ（白鷺）の散歩V

令和5年10月30日  
～校長室の窓から～ 令和5年度 No.12  
神奈川県立平塚中等教育学校  
校長 松本 靖史

## 【翠星祭文化部門を開催しました】

秋空が広がる令和5年10月21日（土）、22日（日）に第12回翠星祭文化部門を開催しました。今年は、事前予約制ですが小学生とその保護者の方にも入場いただきました。



本校の文化祭は、前期生の学習成果発表会と学年発表、後期生のA～Dのブロック別催事・食販、部活動や委員会などの発表という形で構成され、1～5年生が主体で開催されます。



1～5年生は、21日の8時半から体育館で開祭式を行いました。注意事項やブロック長が登場する映像を流すなど、準備に力を注いだことがうかがえました。

## 【前期生学習 成果発表会】

21日（土）の午前中、前期生は、体育館で学習成果発表会です。内容は弁論大会、理科自由研究発表、社会発表（1年：世界の国々の紹介、2年：身近な防災、3年戦争証言プレゼンテーション）、3年の英語によるスピーチプレゼンです。



各クラスから選抜された発表ですので、どれも素晴らしい発表でした。英語のスピーチには、ALTの先生の英語によるコメントもあり、代表の発表であっても、一人ひとりの次の学びにつながっていました。

## 【前期生 学年発表】

22日（日）の午前中、前期生は体育館で学年発表でした。発表は、2→1→3学年の順で行われました。2学年はサン＝テグジュペリ作の

『星の王子さま』を4部構成クラスごとにキャスト入れ替えて全編演じました。



1年生は、「開花～個性の花を咲かせよう～」ということで、1組から5組までクラスごとの発表でした。



3年生は、脚本を自分たちで一からつくった平和劇と曲と歌詞も一から作った合唱です。劇のコンセプトは「日常、認め合い、個性の発揮」、3年生が日ごろの学習から考えてきたことが見事に表現されていました。



## 【体育館ステージ】

このほか、体育館では、21日（土）に演劇部前期生、22日（日）に吹奏楽部、ダンス部の発表も行われました。生徒は日ごろの成果を十分に発揮できたと思います。



## 【ブロック別催事・食販】

4・5年生は、ブロック別にグラウンドでの外催事や教室での中催事、それと食販を担当しました。



Aブロック	Cafes ミロワール	ピザ、クレープ
Bブロック	花の宴	ケバブ、Fサンド
Cブロック	TOY's キッチン	カレー、ベーグル
Dブロック	Cosmic Diner	チュロス、パン

今年度、キッチンカーが出店しましたが、これは各業者の単なる販売ではなく、生徒たちがブロックのコンセプトをもとに企画し、依頼業者の選定やメニュー開発など調整した成果です。

つづく